

BAB IV

SIMPULAN

Berdasarkan data dan pembahasan yang telah dituliskan pada bab-bab sebelumnya serta menjawab rumusan masalah, penulis memberikan kesimpulan bahwa hirarki dalam masyarakat Jepang sudah ada bahkan mulai berkembang sejak zaman Yayoi. Hirarki terus tumbuh dan berkembang dalam masyarakat Jepang. Sejak Keshogunan Tokugawa, hirarki semakin terlihat jelas dengan adanya pembagian kelas antara setiap kelompok yaitu *shinokoso*. Sedangkan pada masyarakat Jepang modern sendiri hirarki dapat dilihat dari status pendidikan, keluarga maupun pekerjaan.

Hirarki yang terdapat dalam Host club cukup beragam, hal tersebut dapat dilihat dari status Host. Baik itu status dari kedudukan rankingnya, kontribusinya terhadap Host Club ataupun status seorang Host sebagai Host senior atau junior. Hirarki yang umum ditemukan didalam Host Club sendiri adalah hirarki antara senior-junior ataupun host dengan ranking yang tinggi dengan Host dengan ranking yang rendah.

Sistem ranking yang diterapkan pada setiap Host club sendiri mempengaruhi beberapa hal. Baik itu mempengaruhi Host club, pelanggan maupun hubungan antara para Host. Dengan adanya sistem ranking ini menjadikan para Host semakin berambisi untuk menjadi ranking tertinggi. Hal ini dikarenakan keuntungan yang didapat jika seorang Host berada diposisi tertinggi ranking sangat menggiurkan bagi para host. Host yang berada diposisi tertinggi kerap kali merasa superior terhadap Host yang berada diposisi ranking rendah dan para Host junior. Host dengan ranking tinggi yang mendapatkan beberapa kebebasan dan kekuasaan ini kerap kali melepaskan tanggung jawabnya kepada para host yang berada dibawahnya. Tanggung jawab itu bisa dilihat dari host dengan ranking tinggi yang kerap datang kerja sesuka hati mereka ataupun tidak memiliki tanggungan untuk minum alkohol yang mana itu merupakan pekerjaan utama seorang Host. Tugas untuk minum alkohol yang diberikan pelanggan

untuknya akan host tersebut lemparkan kepada host lainnya yang menjadi helper. Host ranking tinggi juga kerap kali menyuruh para host yang berada dibawahnya untuk melakukan tugas yang tidak ada hubungannya bagi host tersebut.

Dampak positif dari adanya sistem ranking ini sendiri yaitu membawa keuntungan bagi host dan host club. Host yang menduduki ranking tertinggi akan mendapatkan ketenaran dan koneksi yang luas sedangkan host club akan mendapatkan keuntungan dalam hal pendapatan. Host yang menjadi ranking tertinggi akan memiliki banyak pelanggan tetap yang rela mengeluarkan banyak uang untuknya, dan ini menjadi keuntungan tersendiri bagi host club karena profit dalam penjualan minuman alkoholnya pun akan terus meningkat.

Dampak negatif dari adanya sistem ranking tentu saja dapat dilihat dari hubungan antara para Host. Karena host club menggunakan sistem ” *rewarding the best, punishing the rest*” menjadikan host dengan ranking rendah yang mana sudah pasti memiliki pemasukan sedikit untuk host club mendapatkan kerugian. Host dengan ranking rendah biasanya adalah host junior yang baru saja masuk kedalam industri hiburan malam ini.